

大五建設社内報

平成30年4月17日発行

～第47号～

編集:都丸貴志

〈入社式〉

平成30年度の入社式を行いました。2名の新しい仲間が増えましたので、1日も早く戦力になるように社員が一丸となって、やっていきましょう！



新入社員へ挨拶する社長



新入社員2名と親御さん

〈歓迎会〉

入社式の後は、歓迎会を行いました。四季の住まいの社員と交流は出来ましたでしょうか？



〈花見〉

4月7日に国際マス釣りセンターで協力会・協友会主催の花見を行いました。当日は154名の方にご参加いただきました。大変ありがとうございます。5年ぶりにマス釣りセンターで行ったことで、参加者がだいぶ増え、多くの方が楽しまれたのではないでしょうか。来年も楽しめるように努めたいと思います。



〈入校式〉

4月10日に富岡市勤労青少年ホームで富岡地区高等職業訓練校の入校式が行われました。入校生は須藤さん1人でした。そのため、在校生も参加しました。校長先生や指導してくださる講師の方々が参加されました。須藤さんは入校生宣誓も立派にでき、頼もしい船出となつたかと思います。



入校許可書
授与(左)



宣誓する須藤
さん(下)

〈進学〉

高田課長の次女が中学校、石田主任の長男が小学校、田中さんの次女が大学、伊藤さんの長女が小学校に進学されました。おめでとうございます！新しい学校生活を満喫し、頑張ってください。



石田主任の長男

〈社員コンペ〉

4月11日に大五建設と四季の住まいでコンペを行いました。当日は天気に恵まれて、15名の方が楽しくプレーできたのではないかでしょうか。優勝は諏訪係長、2位は前原主任でした。おめでとうございます！



スピーチする諏訪係長

〈津金利空さん20歳誕生日〉

津金利空さんが3月29日に20歳の誕生日を迎えました。そこで、抱負を述べてもらいました。

20歳になって、成人式を迎えて大人の仲間にに入りました。しかし、まだ実感がありません。けれども、責任が問われる年齢になりました。20歳になるまでに両親や友達、先生たちの支えがあって今があるかと思います。感謝の気持ちを忘れず、いつか恩返しができるようにしたいと思います。これからは、立派な大人になれるよう日々頑張っていきます。



〈野球開幕〉

今期からチーム名が変わったようです。前期までは「ナックルズ・ダイアモンドシーズンズ」でしたが、今期からは「ネーションズ」(写真は新しいユニフォームです)となりました。参加者が少ないため他のチームと合併したことです。4月10日に開幕戦を迎えました。大五からは前原主任(四季からは桐生さん、小菅さん)が参加しました。しかしチームは初回から失点を重ね、6回で12対1の敗戦となりました。次戦は5月1日(火)19時～桃ノ木川グラウンドでLA・CLARTE戦です。宮本さんは抱負でヒットを打つと決めております。今期初勝利となるように頑張ってください。

